

achetée de la Ville, pour le temps durant lequel ils ont été privés de la possession de cette propriété.

Résolu: D'acquiescer à cette demande, pourvu que M. Robb obtienne une décharge complète et générale de toute autre réclamation.

—Soumise, par la sous-commission de l'Hôtel de Ville, une liste de fournitures requises par le département.

Résolu: De concourir.

—Soumis un rapport de M. Faille sur l'administration du service des Impressions et de la Papeterie, sur les réformes opérées dans ce département et sur la nécessité d'avoir le téléphone dans le bureau de M. Faille.

Résolu: De concourir.

—*Résolu:* D'envoyer à l'Institut Fraser un exemplaire de la Charte de la Ville et des rapports municipaux.

—Soumise une requête de M. Lamoureux se plaignant de ce que M. Lacroix, employé dans le département des licences, refuse de lui payer ce qui lui est dû.

Résolu: De soumettre cette requête à M. Robb.

—Soumis le rapport de la sous-commission des Réclamations recommandant de régler certaines réclamations s'élevant à \$1,696.62.

—A la demande de la sous-commission de l'Hôtel de Ville, il est

Résolu: D'adjuger le contrat pour la fourniture des articles de toilette requis à l'Hôtel de Ville à la "Toilet Laundry Company", à raison de \$25 par mois, pour un an.

—*Résolu:* D'accorder \$400 pour le bureau des journalistes, à l'Hôtel de Ville, et de prendre cette somme sur le crédit voté pour l'ingénieur-consultant. (M. l'échevin DeSerres dissident.)

—*Résolu:* De prendre la somme de \$900 sur le fonds d'assurance contre le feu, \$500 sur les frais de shérif et \$1,000 sur le fonds des expropriations annuelles pour payer une balance de \$1,600 due au gouvernement pour l'entretien des prisonniers et une somme de \$800 due pour escompte, et de faire rapport au Conseil.

—A la demande du trésorier, il est

Résolu: De recommander au Conseil d'autoriser le paiement par mandats spéciaux de la somme de \$130,000 représentant l'augmentation de la taxe des écoles protestantes en vertu de la loi passée à la dernière session.

—Soumis un rapport de la Commission de la Voirie recommandant d'amender la ligne homologuée de l'avenue Hôtel-de-Ville, depuis la rue Marie-Anne à l'avenue Mont-Royal.

Résolu: De recommander au Conseil de concourir, pourvu que les avocats de la Ville soient d'opinion que la Ville ne sera exposée à payer aucun dommage.

—Soumise une requête du Refuge Provincial demandant une subvention.

Résolu: De la soumettre à la Commission des Crédits annuels.

—Soumis un rapport de la Commission d'Hygiène et des Statistiques recommandant de favoriser la fabrication de la glace artificielle.

Résolu: De renvoyer le rapport à la Commission d'Hygiène et des Statistiques, et de l'informer que cette Commission ne voit pas le moyen d'aider pratiquement cette industrie.

—Soumis par le trésorier l'état suivant des opérations de son département, pour la semaine finissant le 15 décembre, à midi:

Encaisse—(Au début de la semaine)	\$ 9,676.76
Arg. dans les banques—(Au début de la sem.)	727,193.94
Perception du Revenu (Taxés, etc.)	162,166.21
Encaisse—(A l'expiration de la semaine)	10,227.02
Avances des banques—(A l'exp. de la sem.)	779,928.39

—Soumis un rapport adressé par M. de Montigny à la sous-commission de *La Gazette Municipale*, sur les premiers résultats de *La Gazette Municipale*, et, à la demande de M. l'échevin Carter, il est

Résolu: Que la somme de \$9,000 soit mise à la disposition de cette sous-commission pour l'exercice prochain, et que le rapport de M. de Montigny soit publié dans *La Gazette Municipale*. (M. l'échevin Vallières dissident.)

Ajournement.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

should not pay taxes upon the property they purchased from the City for the time during which they were deprived of it.

Resolved: To acquiesce in said request, provided Mr. Robb gets a receipt in full for any other claim.

—Submitted, by the City Hall sub-committee, a list of supplies needed for the department.

Resolved: To concur.

—Submitted a report from Mr. Faille upon the administration of the service of the Stationery and Printing department, pointing out the reforms effected therein and the need of a telephone in his office.

Resolved: To concur.

—*Resolved:* To send a copy of the City Charter and of the municipal reports to the Fraser Institute.

—Submitted a communication from Mr. Lamoureux, complaining that Mr. Lacroix, an employee of the license department, refuses to pay him his due.

Resolved: To submit the same to Mr. Robb.

—Submitted a report from the sub-committee on Claims, recommending the settlement of certain claims amounting to \$1,696.62.

—At the request of the City Hall sub-committee, it was

Resolved: To award to the Toilet Laundry Company, the contract for supplying the needed toilet articles in the City Hall, at the rate of \$25 per month, for one year.

—*Resolved:* To grant \$400 to the Press representatives in the City Hall, and to take said sum out of the appropriation voted for the consulting engineer (Ald. DeSerres, dissenting.)

—*Resolved:* To take \$900 out of the fire insurance fund, \$500 out of the sheriff's fees and \$1,000 out of the annual expropriations fund, to pay \$1,600 due the government for maintenance of prisoners and a further sum of \$800 due for discount, and to report to Council.

—At the request of the Treasurer, it was

Resolved: To recommend that Council authorize the payment, by special warrants, of a sum of \$130,000, representing the increase in the protestant schools tax, by virtue of the law passed last session.

—Submitted a report from the Road Committee recommending to amend the homologated line of City Hall avenue, from Mary-Ann street to Mount-Royal avenue.

Resolved: To recommend to Council to concur, provided the City Attorneys be of the opinion that the City shall not be made liable to pay any damages.

—Submitted a petition from the "Refuge Provincial," asking for a grant.

Resolved: To submit the same to the annual appropriations committee.

—Submitted a report from the Hygiene and Statistics Committee, recommending to favor the manufacture of artificial ice.

Resolved: To send said report back to the Hygiene and Statistics Committee, and to inform them that this Committee does not see its way to practically help such an industry.

—Submitted, by the Treasurer, the following statement of transactions in his department for week ending Thursday, the 15th of December, at noon:

Cash on hand—(At beginning of week)	\$ 9,676.76
Cash in banks—(At beginning of week)	727,193.94
Revenue Collections—(Taxés, etc.)	162,166.21
Cash on hand—(At end of week)	10,227.02
Advances by banks—(At end of week)	779,928.39

—Submitted a report from Mr. de Montigny to *The Municipal Gazette* sub-committee, upon the first results of *The Municipal Gazette*, and, at the request of Ald. Carter, it was

Resolved: That the amount of \$9,000 be put at the disposal of said sub-committee for next fiscal year, and that Mr. de Montigny's report be printed in *The Municipal Gazette* (Ald. Vallières, dissenting.)

Adjourned.

L. O. DAVID,
City Clerk.